

# Bati Komsos Koramil 12/Manisrenggo Jadi Pembina Upacara Bendera SMP Negeri 2 Manisrenggo Klaten, Ini Harapnya

Agung widodo - [KLATEN.UPDATES.CO.ID](http://KLATEN.UPDATES.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 15:15



*Bati Komsos Koramil 12/Manisrenggo Jadi Pembina Upacara Bendera SMP Negeri 2 Manisrenggo Klaten, Ini Harapnya*

Klaten – Dalam rangka menumbuhkembangkan semangat kebangsaan dan nasionalisme, Bati Komsos Koramil 12/Manisrenggo Kodim 0723 Klaten, Serma

Widada melaksanakan upacara bendera Merah Putih di SMP Negeri 2 Manisrenggo, yang terletak di wilayah Kecamatan Manisrenggo, Kabupaten Klaten, pada hari Senin (10/02/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan rasa cinta tanah air dan memperkuat rasa kebanggaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Upacara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Manisrenggo, Yayuk Sri Rahayu yang turut memberikan apresiasi atas kehadiran anggota Koramil 12/Manisrenggo.

Dalam amanatnya, Serma Widada mengajak para siswa untuk senantiasa menghargai dan mengenang perjuangan para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan tanah air. Ia juga menekankan pentingnya menjaga semangat nasionalisme melalui pelaksanaan upacara bendera Merah Putih yang rutin dilaksanakan setiap Senin.

Serma Widada juga berharap dengan adanya upacara ini, para siswa dapat lebih memahami nilai-nilai perjuangan yang terkandung dalam simbol bendera Merah Putih dan terus berprestasi untuk kemajuan bangsa Indonesia.

“Sebagai penerus bangsa, harus dapat memberikan kontribusi terbaik untuk negara, dengan menunjukkan prestasi di berbagai bidang,” ujar Serma Widada.

Sementara itu, Kepala Sekolah Yayuk Sri Rahayu mengungkapkan rasa terima kasih kepada anggota Koramil 12/Manisrenggo yang telah berkenan hadir sebagai pembina upacara.

“Kami berharap dengan kehadiran anggota Koramil, semangat kebangsaan dan nasionalisme para siswa SMP Negeri 2 Manisrenggo dapat semakin terbentuk dan terus berkembang,” ungkap Yayuk Sri Rahayu.

Pada upacara bendera ini tidak hanya sebagai ritual mingguan, tetapi juga sebagai momentum penting untuk membangun karakter bangsa yang cinta tanah air serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya nilai-nilai perjuangan yang diwariskan oleh para pahlawan. (Red)